

Ressort: Gesundheit

Tabakwerbeverbot: Drogenbeauftragte appelliert an Unionsfraktion

Berlin, 10.07.2016, 16:10 Uhr

GDN - Nach der Blockade des geplanten Tabakwerbeverbots durch die Unionsfraktion hat die Drogenbeauftragte Marlene Mortler (CSU) an ihre Parteikollegen appelliert, sich diesem Vorhaben nicht länger zu verweigern. "Es spricht nichts dagegen, dass sich der Deutsche Bundestag die Zeit nimmt, den Gesetzentwurf der Bundesregierung in Ruhe zu diskutieren", sagte Mortler dem "Tagesspiegel" (Montagsausgabe).

Klar sei jedoch: Tabakwerbung über Plakate, Kinospots und kostenlose Produktabgabe richte sich "in allererster Linie" an Jugendliche und junge Erwachsene. "Damit muss jetzt wirklich Schluss sein. Das sehen alle anderen Staaten in der EU genauso."

Bericht online:

<https://www.gemandailynews.com/bericht-75116/tabakwerbeverbot-drogenbeauftragte-appelliert-an-unionsfraktion.html>

Redaktion und Verantwortlichkeit:

V.i.S.d.P. und gem. § 6 MDStV:

Haftungsausschluss:

Der Herausgeber übernimmt keine Haftung für die Richtigkeit oder Vollständigkeit der veröffentlichten Meldung, sondern stellt lediglich den Speicherplatz für die Bereitstellung und den Zugriff auf Inhalte Dritter zur Verfügung. Für den Inhalt der Meldung ist der allein jeweilige Autor verantwortlich.

Editorial program service of General News Agency:

United Press Association, Inc.
3651 Lindell Road, Suite D168
Las Vegas, NV 89103, USA
(702) 943.0321 Local
(702) 943.0233 Facsimile
info@unitedpressassociation.org
info@gna24.com
www.gna24.com